

陽ざしはまだ夏の名残もありますが、日の長さも随分と短くなってきて、秋が きているのだと感じる季節になりました。

クラスでは、毎日子どもたちの元気な声が響き渡り、お部屋出て広いスペースに行くと、走ったり、車に乗ったり、滑り台やブランコを思い切り楽しんでいます。来月には運動会があるので、少しずつ練習も取り入れていこうと思っています。 どうぞお楽しみにしていてくださいね。

先月は暑くてなかなか外に出られませんでしたが、涼しくなってくる今月は、 戸外にも沢山お散歩に出かけ、大好きな車を見たり、自然に触れたりできればと 思っています。

のびのび遊んでいるよ

りすぐみの子どもたちは広いスペースで遊ぶのが大好きです。思い切り走り回って追いかけっこをしたり、ブランコや滑り台、押し車に乗ったりして楽しんでいます。ブランコや滑り台は、「順番ね」とお話をして、最初はなかなか並べなかった子どもたちも、少しずつ覚えて楽しんでいます。車に乗っているお友だちを見ると、後ろから車を押してくれる姿も見られています。遊びを通して、順番があることやお友だちへの優しい気持ちを感じ取っていけたらいいですね。









プールで水遊びをしたよ

2階のお部屋にあるプールに入り水遊びを楽しみました。眠そうにしていた子も プールを見るとパチッと目が覚めて、早く入りたそうにしていました。少しずつ水 に慣れるようにと思っていたのですが、子どもたちは水の中に座ったり、顔に水が かかっても笑ったりしていました。じょうろで上から水をかけると大喜びで水に向 かってきて、体や顔にかかる感覚が面白くて、指でもう一回とリクエスト。何回もか けて楽しんだ子どもたちです。







ねぶい流し館に行ってきたよ

先月、ねぶり流し館に行ってきました。提灯の ところがペットボトルでできている小さな竿燈を 持たせてもらったり、太鼓をたたかせてもらった りと大喜びの子どもたちでした。





8 周壁毒机のお忘ぼち





先月、8 月生まれのお友だちを 掲載しておりませんでした。大変 申し訳ありませんでした。